

Juan el Borreguete, por lo que se ve que lo del hermano Tomás, Borrego, tenía antecedentes.

DON SEBASTIAN RIOJA tiene una casa quintería en los Anchos de Trota, a una legua, que linda a todos los aires con su tierra y tiene de frente doce varas y de fondo cuatro.

Primeramente tiene diecisiete fanegas a un tiro de bala que lindan a oriente con el camino de las Pilillas, a sur tierra de don Juan Casimiro Zeledón, al poniente el camino de Quero y al norte tierra de Blas Sánchez Vao.

Veinte fanegas más que lindan a oriente con el carril de los pozos de Pajares, al sur tierra de Fernando Aguilera, al poniente con el carril de las Pilillas y al norte Juan López de la Rosa.

Tiene otras treinta y seis fanegas más en ese paraje que no ofrecen interés.

Otra quintería en los Pedregosos, a una legua, lindante con tierras de su hacienda y mide ocho varas de frente y seis de fondo. La rodean quince fanegas que lindan con Pedro Rioja al poniente y el camino de Herencia al norte.

Dos fanegas a trescientos pasos que lindan al poniente con el carril de los Negros, donde lindan otras dos más que también lindan al norte con la Vega.

Catorce fanegas más a quinientos pasos de la casa que lindan al saliente con el camino de la Calzadilla, al que salen también por su parte occidental veinticuatro fanegas más.

Trece fanegas en el mismo sitio que lindan a oriente con el camino del Herradero Viejo, al sur tierra del beneficio curado de Santa María y al poniente el camino de la Calzadilla.

Veinte fanegas en el Ranchuelo, distante doscientos pasos, que lindan a oriente con los Parrales y al poniente con el camino del Herradero.

Contiguas a la quintería cinco fanegas y media.

Otras cinco fanegas a cien pasos que lindan a oriente con el camino de Manzanares y al norte con la dehesa de los Parrales y Pedro Rioja.

Enfrente de la quintería cinco fanegas que lindan al poniente con el carril.

Fanega y media llamadas el Aprisco, lindando a oriente con el camino de Herencia.

Cuatro fanegas en el carril del Herradero de Guerrero.

Se omiten otras sin especial significación, aunque de todas calidades. En la Veguilla tenía diez celemines que lindaban con Bernardo Perea y al norte con tierra del licenciado Vicente Espinosa y el camino del Velador.

Tenía varias fincas por aquí arriba, el Albardial, camino de la Puebla, las Hontanillas, con los linderos habituales, Perea, Peña, Díaz Roperero, Rioja, etc. Una tenía en la Cantera de los Frailes, a media legua que lindaba con tierra del beneficio de Santa María y al sur con el carril de la Torrecilla y al norte tierra del beneficio de Santa Quiteria y otra de ocho fanegas a media legua lindando al sur con el cerro de la Viña y al poniente y norte con el carril de la Torrecilla, más otras tres tierras que lindan por unos u otros aires con el cerro de la Viña y el carril de la Torrecilla.

DON JUAN LOPEZ GUERRERO tenía una quintería en Las Pintadas, a tres leguas y media de la Villa, lindante con su propia tierra, con ocho varas de frente y cuatro de fondo.

Junto a la casa, setenta y cinco fanegas, que lindan a oriente con tierra de la capilla que poseyó Sebastián del Río.

Tres fanegas en el Acebrón, a legua y media que lindan al sur con el camino de Quero y al norte con ladera de la villa de Quero.